

Destacan rezago en innovación (Reforma 25/10/12)

Destacan rezago en innovación (Reforma 25/10/12) México tiene un precario registro de patentes Por Notimex Cd. de México México (24 octubre 2012).- Mientras que países como Taiwan, Japón, Estados Unidos y Corea registran alrededor de 200 patentes por cada millón de habitantes, México no llega siquiera a una por millón, lo que constituye uno de los factores que impide al País avanzar en materia de innovación mundial. El director general de Cinépolis, Alejandro Ramírez, dijo que tan sólo Corea registra 25 mil por ciento más patentes que México, situación que definitivamente tiene mucho que ver con el capital humano, refirió. Con el tema "Innovación", el empresario dijo ante los asistentes al Value Investing Forum 2012, que en ello tiene mucho que ver el sistema educativo, aún rezagado en el País si se le compara con el resto del mundo. Señaló que, por ejemplo, los estudiantes mexicanos que salen con nivel de excelencia en la prueba Pisa en Matemáticas es de menos del uno por ciento, es decir unos tres mil alumnos; mientras que en naciones como Hong Kong el nivel es de la mitad de los estudiantes. En países que también sacan menos del uno por ciento, como India, ese porcentaje representa 130 mil personas y no las tres mil de México. Esto, dijo, tiene que ver con la capacidad innovadora en el País y la cantidad de gente que se dedica a la investigación y el desarrollo, segmentos que en México no llegan a interesar en materia presupuestal más que en un nivel menor del uno por ciento del Producto Interno Bruto. En tanto, México está lejos de estar dentro de las naciones innovadoras en el mundo, ya que su fortaleza en materia de recursos humanos es insuficiente. La innovación, refirió, también debe de propiciarse dentro de las empresas con concursos y talleres para que los empleados sean más innovadores. Explicó que la innovación ha sido uno de los pilares de crecimiento de Cinépolis, siendo la empresa en el sector más grande del continente con 48.3 por ciento de participación de mercado en cuanto a salas y ventas con presencia en 11 países. En este sentido, México registra hoy en día un "boom" en cuanto a salas de cine, lo que a Cinépolis le ha permitido exportar su concepto. México tiene hoy cinco mil salas, en tanto que países como Brasil cuentan con dos mil 300. Somos la empresa de más rápido crecimiento y la más grande fuera de Estados Unidos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 octubre 2012